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  日 時  令和元年５月２９日（水）午前１０時００分～午前１１時１０分     
 

 

 場 所 

 

扶桑町中央公民館 
 

 

 出席者 

 

教育長       中島博明    生涯学習課長          紀平剛志 
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教育委員      柴田しず 

 

 

            佐藤振一郎 

教育委員      千田まち子   学校教育課主幹        栗木靖          

     教育次長兼学校教育課長    

   

 

学校教育指導員        大澤外美 

            尾関実     

 
 

  
 

 

  
 

 

 

 議 題 

 

 

 及 び 

 

 

 結 果 

 

２ 協議事項 

 

 

（１）令和元年度扶桑町一般会計６月補正予算について       承認 

   （２）中学校エアコン設置工事請負契約の締結について      承認 

  （３）後援依頼について                    承認 

  （４）当面の諸課題について  

 

  

３ 連絡事項    

 （１）行事予定表について           

 

 

４ その他   

  

 

 

  

 

  
 



                                        

 

 

 

 

令和元年５月定例教育委員会会議録 

 

日時 令和元年５月２９日（水） 

 午前１０時００分 

場所 扶桑町中央公民館 

１ あいさつ 

 

２ 協議事項   

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）令和元年度扶桑町一般会計６月補正予算について、説明をよろし

くお願いいたしします。 

６月議会に提案する案件でございます。令和元年６月定例会補正予算

にかかる説明資料をご覧ください。〔別紙１説明〕歳入・歳出、それぞ

れで補正を組ませてもらいます。歳入につきましては、教育費県補助金

でスクールソーシャルワーカー活用事業補助金の県からの内定通知に

より８００千円補正計上させていただいています。 

次に教育費委託金でキャリアスクールプロジェクト推進事業委託金

の県からの内定通知により１３６千円、同じく道徳教育の抜本的改善・

充実に係る支援事業委託金の県からの内定通知により２００千円補正

計上するものです。後の歳出でもう少し詳しく述べさせていただきま

す。 

また、利子及び配当金で学校教育施設建設基金の元本及び利子の精査

により３０千円増額補正するものです。なお補正後の学校教育施設建設

基金の残高につきましては２０６，７２８千円になります。 

歳出につきましては、教育費県補助金でスクールソーシャルワーカー

活用事業補助金の内定通知により８００千円補正計上することにより、

教育委員会事務局一般事務費で財源更正として、８００千円減額するも

のです。 

同じく、学校教育施設建設基金積立金で学校教育施設建設基金の元本

及び利子の精査により３０千円増額補正するものです。 

次に小学校費の教育振興諸費（臨時）で通級指導教室を山名小学校で

開設するため校用器具費、コピーができるカラープリンター１台、４７



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

指導主事 

教育長 

 

教育次長 

指導主事 

 

 

教育委員 

指導主事 

 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

指導主事 

千円補正計上しているものです。なお他の小学校でも既に対応していま

す。 

キャリアスクールプロジェクト推進事業を山名小学校で実施するた

めの委託料１３６千円の補正計上です。 

また、道徳教育の抜本的改善・充実に係る支援事業を柏森小学校で実

施するため２００千円の内訳として講師の謝金で１４０千円、消耗品費

で６０千円補正計上しています。 

最後に、中学校費の教育振興諸費（臨時）で通級指導教室を扶桑中学

校及び扶桑北中学校で開設するため校用器具費３７８千円の補正計上

です。 

続きまして、生涯学習課補正予算について説明します。歳出では図書

館敷地内東側にある東屋の撤去工事を行うために２２３千円の予算措

置をするものです。この件につきましては、４月に尾張広域緑道にある

東屋倒壊事故でけが人が出たと新聞に掲載されたことに伴い図書館敷

地内東側にある東屋を点検しました。 その結果、柱（木製）の根元部

分が経年劣化により腐食し、倒壊の危険性があるので撤去するもので

す。以上、生涯学習課からは１点説明させていただききました。 

ご意見、ご質問等ありますでしょうか。 

学校教育施設建設基金の積立て残額についていくらになりますか。も

う一度言ってください。 

この補正後、２０６，７２８千円になります。 

他に、ご意見、ご質問等ありますでしょうか。ないようですので、令

和元年度扶桑町一般会計６月補正についてご承認していただけますで

しょうか。 

はい。 

続きまして（２）中学校エアコン設置工事請負契約の締結についてお

願いします。 

別紙２をお願いします。この案件につきましては、５千万円以上の工

事費のため、扶桑町議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分

に関する条例第２条の規定により議会に議決をお願いするものです。な

お、５月２３日に本案件業者と仮契約を結んでおりますのであわせてご

説明させていただきます。内容につきましては、６月３日議会に提出す

るものです。扶桑中学校及び扶桑北中学校エアコン設置工事で、請負代

金額は１５８，９５０千円で請負契約者は菱和エアコン株式会社です。

契約の方法は７名の指名競争入札です。［工事請負仮契約書、工事概要

書資料説明］以上です。 

ご意見、ご質問等ありますでしょうか。 
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実際に稼働するのはいつ頃ですか。 

来年２月末までには稼働予定ですが、できるだけ早く工事を進めて、

子どもたちの体調を悪くしないためにも目標としては年明け１月末ま

でにはできるようにしたいと思っています。 

エアコンということは暖房もできるということですね。 

勿論、暖房もできるということです。２月は、エアコンで快適になる

と期待しています。 

日本全国エアコン設置に取り組んでいますが、補助金が出るのは普通

教室ということでほとんどの市町は普通教室を先ず設置してというこ

とですが、扶桑町は特別教室も一緒に設置するということでこれは補助

もなく自前で設置するということです。なかなか特別教室まで設置する

というところはありません。 

他に、ご意見、ご質問等ありますでしょうか。ないようですので、中

学校エアコン設置工事請負契約の締結についてご承認していただけま

すでしょうか。 

はい。 

続きまして（３）後援依頼についてお願いします。 

新規の申請２案件出ています。①第５２回愛知ブロック大会（江南大

会）について申請が出ております。［①の説明］次に②コーロ・ブィオ

レッタと歌好きな仲間たちについて説明します。［②の説明］ 

後援依頼についてご質問はありますか。ないようですのでご承認頂け

ますでしょうか。 

 はい。 

（４）当面の諸課題についてお願いします。 

 ５月９～１０日、全国町村教育長会に行ってきました。そこで最新の

情報も聞いてきました。その中で数学者の新井紀子さんの講演がありま

した。内容としては、AIやロボットが進化して今後の職業についどうな

るかという話がありました。［講演内容の説明］また、文部科学省より

働き方改革の話がありました。［中学校の部活動について確認の説明］ 

１．扶桑町教育委員会 

学校運営協働協議会について、扶桑東小学校でもスタートしていま

す。学校評議員会から学校運営協働協議会になっています。２月に岡山

で視察していただきましたが、今、文部科学省が地域支援本部という学

校運営協議会と地域学校協働活動を一体的になるということで、扶桑町

も学校運営協働協議会と地域学校協働活動を一緒にして行ったほうが

いいなと考えています。例えば、運動会について実施方法について保護

者からいろいろな意見が出ているが、学校では検討しているが学校だけ
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でやっていても独りよがりになるので、そういうときに学校運営協働協

議会を活用してどのように実施していったら良いか地域の代表の方に

ご意見をいただき参考にしていくのがいいかなと思います。以前は、保

護者の方が学校の活動について見たい知りたいということで、学校も

HP で写真や記事で配信し、１ヶ月に一度は授業参観や行事など学校に足を

運んでいただいておりますが、外へ出て働く母親が増え子どもたちを預かる

ため学校敷地内に児童クラブ館もできたり、働く親にとって１ヶ月に一度行事

等で足を運んだりしたりすることなど大変であるというご意見も出てきておりま

す。 

２．学校教育 

 オリンピック・パラリンピックについてお願いします。 

３生涯学習 

 文化会館開館２５周年記念企画事業で避難訓練コンサート＆企画展

示会では素晴らしい企画運営ということで近隣の方々にほめていただ

きました。 

 チャレンジデーについて、本日実施していますが今日の午後１１時頃

判明します。先日の北秋田市の市長と町長さんがエール交換しました。 

４．報告・連絡事項 

丹葉地方教育事務協議会がありまして、昨年度の事業報告並びに歳

入・歳出決算の認定について承認されました。尾張教育事務所からは、

管理職任用試験や教員免許更新手続きについての説明がありました。 

学校訪問について、６月１０日（月）扶桑中、６月１３日（木）高雄

小、６月２０日（木）扶桑東小で実施されます。本年度から指定授業は

なくなり公開授業を参観します。教育委員さんにはお世話になります。

よろしくお願いします。 

学校給食共同調理場運営委員会が６月２７日（木）１１時ですのでご

予定をお願いします。 

松山教育委員さん、愛知県市町村教育委員会連合会理事会・監事会に

ご出席いただいておりますが何かありますでしょうか。 

７月にあります総会内容の検討を行いました。また全国の市町村教育

長会の今後についての報告がありました。 

ありがとうございました。今、報告がありましたが市町村教育委員会

連合会総会が７月５日（金）豊橋市で行われますので教育委員の皆さん

よろしくお願いします。 

メモ帳にも書きましたが、新元号「令和」改元に伴う取り扱いにつき

まして、５月１日以降は令和元年度で表しますので、例えば卒業式など

は「令和元年度卒業式」と表記します。 



  私からは、以上です。 

 

３ 連絡事項 

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

教育次長及び

各課長 

次に移りたいと思います。（１）行事予定についてお願いします。 

別紙２をご覧ください。［別紙２説明］ 

 

４ その他 

発言者 発言の要旨 

指導主事 

教育委員 

 

教育次長 

 

 

教育委員 

教育次長 

 

 

指導主事 

 

 その他何かございますか。 

中学校のエアコン設置工事について完成についてはわかりましたが、

小学校のエアコン設置工事の完成はいつになりますか。 

高雄小学校・扶桑東小学校の完成は９月末になっておりますが、室

内・室外機設置を終えたところですので、キュービクル、配管等設置す

れば夏休み中に試運転して、夏休み明けには稼働できる予定です。 

できたら少しでも早く稼働できるようにお願いしたい。 

キュービクル電気配管が受注生産であり、生産がフル稼働と聞いてい

ます。工場から出荷されないと設置できない状況ですが、少しでも早く

稼働できるように進めています。 

その他何かございますか。ないようですので、５月定例教育委員会を

閉会します。 

 


